

Pelatihan Penyusunan Profil Wilayah

(1 - 5 Juni 2009)

Latar Belakang

Di era otonomi daerah seperti sekarang ini, masing-masing Daerah dituntut untuk semakin mampu memahami karakter wilayahnya masing-masing. Pemahaman wilayah ini akan sangat bermanfaat bagi arah perencanaan dan pengembangan daerah, sehingga ke depannya, Daerah akan semakin mampu mengelola wilayahnya, berdasarkan potensi dan permasalahan yang ada (karakteristik). Pemahaman wilayah ini dapat dituangkan dalam wujud suatu Dokumen Profil Daerah, yang bisa dipublikasikan dan dikomunikasikan kepada pihak lain. Adanya Dokumen Profil Daerah ini akan memudahkan Daerah di dalam menemukannya dan kemudian menawarkannya (memasarkan) kepada pihak lain (investor) yang berminat di dalam mengembangkan Daerah.

Oleh karenanya, Pelatihan Penyusunan Profil Daerah menjadi penting untuk dilakukan, di dalam mewujudkan tujuan di atas. Setelah mengikuti pelatihan ini, peserta diharapkan mampu menyusun suatu profil daerah yang lebih baik dan komunikatif.

Kompetensi

Peserta mempunyai kapasitas yang lebih memadai untuk menyusun profil daerah, disesuaikan dengan kebutuhan / tujuan spesifik

Target Group

Pejabat dan atau staf Bappeda, Dinas-dinas lain di dalam lingkup Propinsi/Kabupaten/Kota

Durasi

5 hari

Materi

Konsep Penyusunan Profil Daerah, Pengantar Metode dan Teknik Penyusunan Profil Daerah, Teknik Pengumpulan Data, Pengantar Teknik Pemetaan dan Teknik Presentasi dan Komunikasi
Model-Model Deskripsi Profil Wilayah, Teknik Penyusunan Profil Umum Daerah, Teknik-Teknik Analisis Parsial per Profil, Teknik Penyusunan Profil Fisik Daerah, Teknik Penyusunan Profil Kependudukan, Teknik Penyusunan Profil Ekonomi Daerah dan Teknik Penyusunan Profil Sarana Prasarana.
Pemahaman profil wilayah dengan kegiatan lapangan dan latihan penyusunan profil daerah.
Kegiatan diakhiri dengan diskusi dan presentasi.

Fasilitas : modul, seminar kit (tas, t-shirt, alat tulis), makan siang dan dua kali coffee break, sertifikat, tempat pelatihan di lingkungan kampus Universitas Gadjah Mada

Biaya pelatihan Rp 4.500.000/peserta
(di luar akomodasi)

Informasi :

Ibu Heriyanti Suzanna
Bagian Sekretariat Pelatihan MPKD UGM
Fakultas Teknik Arsitektur & Perencanaan UGM
Jl. Grafika No. 2 Sekip Yogyakarta
HP. 081 1250 1277
Telp. (0274) 580095, 580101
Fax. (0274) 580852
<http://www.prolatpkd.wordpress.com/>